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Оффиціальная часть.
Ч'«*Перемѣны по службѣ-

Его Преосвященствомъ, Преосвященнѣйшимъ Гедео
номъ, Епископомъ Владикавказскимъ и Моздокскимъ,—

Псаломщикъ церкви ст. Марьинской Степанъ Рогожинскій 
рукоположенъ 7-го сентября въ санъ діакона съ оставленіемъ 
его на занимаемомъ имъ мѣстѣ. Исправляющіе должности псалом
щиковъ: с.с. Ардонъ—Александръ Дзугаевъ, Салугарданъ—Алек
сандръ Кулаевъ, Садонъ--Стефанъ Каировъ, Заромагъ—Михаилъ 
Кокіевъ, Тибъ—Парменъ Сохадзе, Лисри—Харитонъ Багаевъ, 
Наръ--Борисъ Хатоевъ и Зругъ—Александръ Кайтмазовъ утвер
ждены въ занимаемыхъ ими должностяхъ 2/б сентября. Бывшему 
воспитаннику 2-го класса Донской духовной семинаріи Василію 
Трофимову предоставлено псаломщическое мѣсто при церкви 
сл. Ведено 5 сентября; вольнонаемный писецъ Владикавказской 
духовной Консисторіи Иванъ Мишенинъ назначенъ и. д. 
псаломщика при церкви ст. Троицкой 8 сентября.
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Вслѣдствіе опредѣленія Владикавказскаго Епархіальнаго- 
начальства, отъ 8— 28 мая с./г. за № 273, въ виду представленія' 
Благочинническихъ Совѣтовъ о поощреніи за усердную службу 
діаконовъ и псаломщиковъ,—псаломщикъ ст. Горячеводской В. 
Парадіевъ посвященъ 10 августа въ стихарь; діаконъ ст. 
Новопавловской Ал. Акимовъ награжденъ архипастырскимъ 
благословеніемъ съ грамотой; псаломщикъ ст. Александрійской, 
Пятигорскаго отдѣла, Евтихій Матвѣевъ посвященъ 15 августа 
въ санъ діакона, съ оставленіемъ на псаломщической вакансіи; 
псаломщикъ ст. Ассинской В. Гаевскій посвященъ въ стихарь 
17 августа; псаломщикъ церкви с. Бесланъ В. Бичераховъ 
посвященъ въ стихарь 17 августа; псаломщикъ ст. Ардонской М. 
Тихоновичъ рукоположенъ 17 августа съ санъ діакона на 
псаломщической вакансіи; псаломщикъ сел. Ардонъ Дзугаевъ 
награжденъ Архипастырскомъ благословеніемъ съ грамотой и
и. д. псаломщика с. Мизуръ Капіанидзе утвержденъ въ 
занимаемой имъ должности.

Исключается изъ списковъ за принятіемъ на службу въ 
Ставропольскую епархію псаломщикъ ст. Троицкой Александръ 
Троицкій съ 30 августа.

Ж у р н а п ы
Съѣзда духовенства Владикавказской епархіи 

8А 1ѲО8-Й ГОДЪ
Журналъ № 5-й.

1908 года Августа 21 дня. Съѣздъ о.о. депутатовъ Влади
кавказской Епархіи въ утреннемъ засѣданіи слушали постанов
ленія нѣкоторыхъ благочинническихъ округовъ о томъ, что 
возвышеніе платы за пробѣльные листы, введенное циркулярнымъ 
указомъ Владикавказской духовной Консисторіи, ложится тяже
лымъ бременемъ на бюджеты церквей, при чемъ просятъ Епар
хіальный съѣздъ войти съ просьбой къ Епархіальному Начальству 
объ оставленіи прежней платы.
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Постановили: такъ какъ введеніе повышенной платы 
«состоялось по журнальному опредѣленІЕО Владикавказской дух. 
Консисторіи, утвержденному Его Преосвященствомъ, то Съѣздъ 
считаетъ невозможнымъ обсуждать этотъ вопросъ по существу,— 
находитъ только возможнымъ, въ силу бѣдности церквей и боль
шихъ взносовъ на нужды Епархіи, почтительнѣйше проситъ Его 
Преосвященство о пересмотрѣ этого вопроса въ смыслѣ остав
ленія платы за пробѣльные листы въ прежнемъ размѣрѣ.

Въ случаѣ надобности Съѣздъ находить возможнымъ отпус
тить авансъ въ распоряженіе Консисторіи на выписку запас
ныхъ пробѣльныхъ листовъ.

На подлинномъ послѣдовала 22 августа резолюція Его Преосвя
щенства: „ Утверждается. Признаюсь чистосердечно, что упоминаемое 
здѣсь постановленіе Консисторіи утверждено мною послѣ долгой борьбы съ 
собою... Съ одной стороны мнѣ хороню извѣстна недостаточность содер
жанія служащихъ въ Консисторіи, при быстро прогрессирующей дороговизнѣ 
городской жизни и при отсутствіи у служащихъ какихъ-либо стороннихъ 
доходовъ и заработковъ, а съ другой —хорошо также извѣстна мнѣ и крайняя 
дбременность нашей маленькой епархіи съ ея большими нуждами, а также 
■и уже сказывающееся недружелюбное отношеніе нашихъ церковныхъ ста
ростъ къ различнымъ многочисленнымъ сборамъ и поборамъ съ церквей... 
Положеніе мое между двухъ стульевъ самое неудобное.. Зная же и, однако 
свою Консисторізр, въ настоящемъ ея составѣ, за образцовую, примѣрную, и 
■будучи увѣренъ, что она всегда, помнитъ апостольское наставленіе, заклю
чающееся въ 2-мъ и 3-мъ стихахъ 5 главы 1-го пдс.і. ап. Петра, я не 
сомнѣваюсь. что глубокій вздохъ и сдержанный стонъ Съѣзда будутъ услы
шаны ею и оцѣнены въ соотвѣтствіи сг> обстоятельствами переживаемаго 
тревожнаго времени".

Журналъ А? 6-Гі.
Августа 21 дня 1908 года. Съѣздъ о.о. депутатовъ духовен

ства Владикавказской епархіи, въ вечернемъ своемъ засѣданіи 
разсматривали смѣту по изданію «Владикавказскихъ Епархіаль
ныхъ Вѣдомостей».

Постановили: въ виду ежегодно увеличивающагося расхода 
на изданіе «Владик. Епарх. Вѣдомостей», съѣздъ находитъ нуж
нымъ возвратиться къ старому порядку; 1) сдѣлать нашъ епар
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хіальный органъ 2-хъ недѣльнымъ, 2) редактору оставить—въ 
жалованье 300 Р- 3) корректору—60 р., 4) разсыльному служите
лю — 60 р., 5) остальные расходы производить возможно экономнѣе, 
сообразно необходимымъ потребностямъ органа, 6) подписную 
плату оставить—5 р. въ годъ, 7) субсидію свѣчного завода оста
вить на покрытіе оказавшагося дефицита по изданію Вѣдомостей 
въ текущемъ году.

Журналъ сей резолюціей Его Преосвященства отъ 22 авг. 
утвержденъ.

Журналъ № 7-й.
Августа 22 дня 1908 года. Съѣздъ о.о. депутатовъ Влади

кавказской епархіи, въ утреннемъ своемъ засѣданіи, слушали 
рапортъ строительнаго Комитета по постройкѣ храма на ст. 
I Іетровскъ-Кавказскій на имя Его Преосвященства о разрѣшеніи 
часть текущихъ церковныхъ доходовъ расходовать на уплату 
долговъ по постройкѣ церкви.

Справка: на означенномъ рапортѣ послѣдовала резолюція 
Его Преосвященства такая; «Въ Консисторію. Не отдать-ли это 
прошеніе на обсужденіе предстоящаго Епархіальнаго Съѣзда*.

Постановили: съѣздъ о.о. депутатовъ противъ просьбы 
Строительнаго Комитета ничего не имѣетъ, если только уплата 
долговъ не будетъ вліять на исправную и аккуратную уплато
взносовъ на обще-епархіальныя нужды.

Слушали; прошеніе священника Беслановской церкви X. 
Цомаева объ освобожденіи ввѣренной ему церкви отъ взносовъ 
на обще-епархіальныя нужды на, 3 года.

Постановили: съѣздъ о.о. депутатовъ не находитъ возмож
нымъ совершенно освободить Беслановскую церковь отъ взно
совъ на обще-епархіальныя нужды, а только въ теченіи 3 хъ 
лѣтъ уменьшить на половину взносы съ Беслановской церкви, съ 
тѣмъ, чтобы другая половина взносовъ шла на уплату долговъ 
по постройкѣ церкви и считалась недоимкой за Беслановской 
церковью, которую будущіе Епархіальные съѣзды внесутъ въ об
щую раскладку на всю Епархію, для погашенія этой недоимки.
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Слушал и: прошеніе причта и старосты станицы Фельдмар
шальской объ освобожденіи ввѣренной имъ церкви. отъ взносовъ 
на обще епархіальныя нужды на одинъ годъ.

Постановити: въ просьбѣ причту и церковному старостѣ 
станицы Фельдмаршальской—отказать.

Журналъ сей утвержденъ Его Преосвященствомъ резолюціей 
23 авг.

Журналъ № 8.
1908 года августа 21 дня. Съѣздъ о. о. депутатовъ отъ 

духовенства Владикавказской епархіи въ утреннемъ засѣданіи 
слушати: 1-е, прошеніе заштатнаго священника Александра 
Грушевскаго о назначеніи ему пособія, какъ больному.

II останови ли: священнику Грушевскому выдать по примѣ
ру прошлыхъ лѣтъ пособіе въ сто (100) рублей, каковые—вне
сти въ раскладку на 1909-й годъ.

2. Слушали: прошеніе вдовы священника ст. Ново-Осетин
ской Елены Бабіевой о назначеніи сыну ея—Симеону Бабіеву 
епархіальной стипендіи въ Ардонскую Духовную Семинарію.

Постановили: прошеніе Бабіевой препроводить въ Ардон
скую Духовную Семинарію съ просьбой Съѣзда предоставить 
ученику Симеону Бабіеву одну изъ казенныхъ стипендій, какъ 
сиротѣ.

3. Слушали: прошеніе Преподавателя Владикавказскаго 
духовнаго училища Нестора Пхакадзе о выдачѣ ему квартир
наго пособія.

Постановили. Съѣздъ не находитъ возможнымъ удовлет
ворить просьбу просителя.

4- Слушали: прошеніе протоіерея Грозненскаго Собора 
Іоанна Попова объ освобожденіи его отъ взноса за право-ученія 
въ Епархіальномъ женскомъ училищѣ двухъ племянницъ его— 
Павлы и Анастасіи Петровыхъ.

Постановили: просить Совѣтъ училища освободить одну 
изъ ученицъ Петровыхъ отъ платы за право-ученія.

5. Слушали! прошеніе псаломщика Гизельекой церкви 
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Георгія Гадіева о сложеніи съ него числящагося за нимъ долга 
Епархіальному Женскому Училипіу въ размѣрѣ пятидесяти вось
ми (58) руб. 50 к., или же о разрѣшеніи ему взносить этотъ 
долгъ по четвертямъ.

Постановили: просить Совѣтъ Епархіальнаго училища 
разсрочить плату числящагося за псаломщикомъ Радіевымъ долга 
на четыре срока, если Совѣтъ будетъ имѣть гарантію.

6. Слушали: прошеніе Священника Владимирскаго прихо
да Матѳея Накусова о принятіи сына его Александра и дочери 
Маріи на полное епархіальное содержаніе.

И о с т а н о в и л и: рекомендовать священнику Накусову 
обратиться съ настоящей просьбой въ правленіе Владикавказска
го Духовнаго училища и въ Совѣтъ Епархіальнаго женскаго 
училища, въ коихъ училищахъ обучаются его дѣти.

7. Слушали: прошеніе псаломщика ст. Екатериноградской 
Сергія Погорѣлова о принятіи дочери его Екатерины Погорѣ
ловой, обучающейся въ Епархіальномъ женскомъ училищѣ, на 
полу-епархіальное содержаніе.

Постановили: рекомендовать псаломщику Погорѣлову 
■обратиться сь выраженной просьбой въ Совѣтъ Епархіальнаго 
женскаго училища. При этомъ Съѣздъ, ввиду исключительнаго 
положенія Погорѣлова, проситъ съ своей стороны Совѣть Епар
хіальнаго училища обратить особое вниманіе на просьбу его.

8. Слушали: прошеніе вдовы священника Елизаветы Куз- 
миной о высылкѣ въ гор. Кирсановъ Тамб. губ., назначенной^) 
дочери ея—Наталіи Козминой, обучающейся въ Тамбовскомъ 
Епархіальномъ женскомъ училищѣ, епархіальной стипендіи въ 
размѣрѣ 58 р. 50 к. не позднѣе 1-го сентября с.-г.

Постановили: просить Совѣтъ Епархіальнаго женскаго 
училища выслать просительницѣ по возможности къ 1-му сен
тября с.-г. 58 р. 50 к., если въ распоряженіи Совѣта, конечно, 

кажется свободной стипендія.
9- Слушали- прошеніе вдовы учителя Александры Доевой 

о предоставленіи сыну ея Николаю Доеву, принятому въ пер
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вый классъ Владикавклзскаго Духовнаго училища, казенной 
стипендіи.

Постановили: принимая во вниманіе исключительное поло
женіе проситёльницы, Съѣздъ проситъ правленіе училища имѣть 
ввиду ученика Николая Доева, при распредѣленіи стипендій, 
какъ сироту.

10. Слушали: прошеніе Священника Хидикускаго прихода 
Давида Джануева о принятіи одного изъ дѣтей его: сына или 
дочери, обучающихся во Владикавказскомъ Духовномъ училищѣ 
и Епархіальномъ женскомъ училищѣ, на епархіальную стипендію

Постановили; рекомендовать священнику Джануеву обра
титься въ Совѣтъ училища и въ правленіе училища, такъ какъ 
этими вопросами вѣдаютъ они.

Ц. Слушали: прошеніе учительницы Екатерины Недолужко 
о принятій брата ея, Леонида Сидорова, во Владикавказское 
Духовное училище на иносословную стипендію, или же зачи
слить на экономическій счетъ.

Постановили: рекомендовать учительницѣ Недолужко об
ратиться въ правленіе духовнаго училища съ настоящей просьбой.

12. Слушали: прошеніе діакона Николая Звонцова объ 
оказаніи ему денежнаго пособія на проѣздъ въ С.-Петербургъ.

Постановили' въ просьбѣ Звонцову отказать, т. к. въ рас
поряженіи Съѣзда не имѣется средствъ на удовлетвореніе подоб
ныхъ просьбъ.

Журналъ сей утвержденъ Его Преосвященствомъ 23 августа.
Журналъ № 9-й.

1908 года августа 21 дня. Съѣздъ о.о. депутатовъ отъ духо
венства Владикавказской Епархіи въ вечернемъ своемъ засѣда
ніи слушали: заявленіе одного изъ депутатовъ о постройкѣ- 
новаго пансіона при Ставронольской Духовной Семинаріи, въ 
которомъ могли бы помѣститься и бѣднѣйшія дѣти духовенства 
Владикавказской епархіи, обучающіяся въ названной семинаріи, 
но до настоящаго времени жившія не въ пансіонѣ, а на част
ныхъ квартирахъ.
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Поста повили: просить Правленіе Владикавказскаго Духов
наго училища войти съ ходатайствомъ нредь Правленіемъ 
Ставропольской Духовной Семинаріи о принятіи бѣднѣйшихъ 
дѣтей духовенства Владикавказской епархіи, воспитанниковъ 
Ставропольской Духовной Семинаріи, во вновь устроенный при 
семинаріи пансіонъ. Но такъ какъ стипендія, предоставляемая 
указаннымъ воспитанникамъ равна 90 руб., а содержаніе воспитан
ника въ пансіонѣ стоитъ 120 р-, отпускать изъ средствъ епархіи 
въ дополненіе къ стипендіи по 30 р., всего же 540 р. (по числу 
18 воспитанниковъ, которымъ предоставлены стипендіи ) и сумму 
эту принять къ зачету при раскладкѣ взносовъ съ церквей.

На подлинномъ послѣдовала 21 августа резолюція Его Преосвя
щенства: „Утверждается. Въ виду наступающаго преобразованія Ард. 
Семинаріи въ нормальную, когда не будетъ нужды у нашего духовенства въ 
Ставропольской Семинаріи, я полагалъ бы оставить это постановленіе, 
безъ исполненія, а о стипендіяхъ, существующихъ въ послѣдней семинаріи 
для дгьгпей духовенства нашей епархіи, начать ходатайство предъ Св. Сино
домъ о нереводгь и ихъ, этихъ стипендій, гю мгьргъ освобожденія ихъ, въ 
распоряженіе первой семинаріи. Впрочемъ, если о.о. депутаты желаютъ- 
остаться при своемъ рѣшеніи,—я ничего не иміыо противъ16.

Журналъ № 10-й.
1908 года* августа 19 дня. Съѣздъ о.о. депутатовъ отъ духо

венства Владикавказской епархіи въ вечернемъ своемъ засѣданіи, 
бывшемъ въ зданіи свѣчного завода, разсматривали отчетъ о 
состояніи завода за 1907 годъ, причемъ вслѣдствіе краткости 
отчета нѣкоторыя цифровыя данныя вызвали недоумѣнія съѣзда, 
особенно въ вѣдомости о движеніи свѣчей и свѣчныхъ мате
ріаловъ по заводу за означенный годъ. Чтобы яснѣе ознако
миться съ дѣятельностью завода, съѣздъ поставилъ себѣ слѣдую
щія задачи: установить, 1, сколько поступило въ заводъ огар
ковъ и сколько изъ нихъ выдѣлано воска; 2, сколько поступило 
въ заводъ желтаго воска и сколько изъ него получилось бѣле
наго воска; 3, сколько всѣхъ матеріаловъ, потребныхъ для 
выдѣлки свѣчей, поступило въ заводъ въ 1907 году и сколько 
изъ этого матеріала выработано свѣчей. Для провѣрки мастер-
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ской съѣздъ рѣшилъ исчислить, сколько поступило въ мастерскую 
матеріаловъ для выдѣлки свѣчей и сколько оттуда принято 
свѣчей. При выполненій намѣченныхъ задачъ оказалось слѣдую
щее. ІВъ отчетѣ значится, что огарковъ въ 1907 году поступило 
въ заводъ 741 и. 36 ф ; цифра эта оказалось вѣрной и согласной 
съ книгами завода. Изъ этого количества 70 и. огарковъ оста
лось на 190$ і*.. а 671 іі. 36 ф. порбдѣлано на воскъ, изъ како
вого' количества получйлось воска 600 п. 20 ф; 71 п. 16 ф. 
пошло на угарѣ, за который изъ заработанной платы мастеровъ 
удержано, согласно условію, 1342 р. 32 к. Желтаго воску посту
пило въ зайоДъ 864 и. 11 ф.; изъ этого количества 13 п. 16 ф. 
Осталось на 1908 г.; 2 гі. 36 ф переработано на желтыя свѣчиу 
а 848 п. перебѣлено на бѣлый воскъ, изъ какового количества 
получилось 796 п. бѣлаго воска, на угаръ пошло 52 и., зН 
каковой угаръ также заплатили Мастера согласно условію. При 
исчисленій матеріаловъ, поступившихъ на заводъ для выра
ботки свѣчей, оказалось слѣдующее: на 1907 операціонный 
годъ въ заводѣ оставалось 500,п., въ мастерской 69 п. 17 Ф-, 
отъ Рейнскового Товарищества поступило 844 п. И ф.. 
Изъ поступившаго, желтаго воска получилось бѣлаго воска 
796 п.. Отъ перетопки огарковъ поступила огарочнаго
воска 600 и. 20 ф.. Въ мастерской оставалось огарочнаго воска 
165 и. 21 ф.: 2 и. 35 ф. передѣлано, на желтыя свѣчи. Другихъ 
матеріаловъ поступило; фитильной бумаги оставалось въ мастер
ской 12" и. 1 ф., за годъ поступило 77 п. 20 ф.; оберточной 
бумаги оставалось въ мастерской 27 и. 27 ф , за годъ поступило 
59 п. 1 ф.; вязки оставалось въ мастерской 1 п., въ годъ посту
пило 8 іі. Итн"о всего матеріаловъ поступило для выработки' 
свѣчей Я16ІЗ и. 33 ф. Изъ всего этого матеріала осталось на' 
1908 годъ: 600 и. воска въ кладовой и 96 п. въ мастерской. Фи
тильной бумаги осталось на 1908 г. въ мастерской 14 п. 20 ф., 
оберточной бумаги-—13 й. 30 ф*., вязки 26 ф. При переработкѣ. 
вос<«- на <$Фчц_угару получилась 15 #і.; 17 ф. Такимъ образомъ 
всего.■ осталось--.матеріаловъ йа 1908 г. вмѣстѣ съ угаромъ 740 іЪ;
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13 ф. За вычетомъ этого остатка изъ общей суммы поступленій 
получается сумма 2423 и. 20 ф. Цифра эта и показываетъ общее 
количество выработанныхъ свѣчей за 1907 г , что согласно съ 
книгами завода и отчетомъ. При провѣркѣ мастерской оказалось, 
что въ мастерскую для выработки свѣчей поступали слѣдующіе 
матеріалы: бѣлаго воску 1513 п. 28 ф., огарочнаго воска 766 п. 
1 ф., желтаго воска 2 п. 35 ф., фитильной бумаги 75 п. 1 ф., 
оберточной бумаги 72 п. 38 ф., вязки 8 п. 14 ф.; всѣхъ матеріа
ловъ поступило вь мастерскую 2438 п. 37 ф. Изъ этого коли
чества принято изъ мастерской свѣчей 2432 п. 20 ф. и на угаръ 
пошло 15 и. 17 ф.; за угаръ удержано изъ заработанной платы 
мастеровъ 403 р- 23 коп. Всѣ означенныя вычисленія были 
провѣрены по всѣмъ книгамъ завода и оказались вполнѣ 
вѣрными.

При сведеніи баланса на 20-е августа провѣрялось по кни
гамъ состояніе кладовой завода, каковое оказалось согласно съ 
прих.-расходными книгами. Балансъ на 20-е августа выразился 
въ слѣдующихъ цифрахъ.

Въ кладовой имѣется:
воску бѣлаго . . 900 п. по 26 р.=23400 р.
свѣчей............................ 228 п. 5 ф-Х32 р— 7300 р.
огарковъ .... 31 п. 27 Ф-Х18 р. 80 к.=595 р. 49 к.
фитиля.................................11 п. 4 ф.Х23 р. =255 р- 30 к.
золота..........................39 кн. X 80 к= 31 р- 20 к.

31581 р. 99 к.
Наличныхъ денегъ.....................................’. . . 44 р. 41 к.
долгу за церквами и складами.......................... 29068 р. 42 к.
зданіе и инвентарь завода....................................... 18500 р.

——47612 р. 83 к.
Въ мастерской:

оберточной бумаги . . . 9 и. 4 ф-Х 5 р.= 45 р. 50 к. 
фитиля .... 6 п. 20 ф.Х23 р. = 149 р. 50 к. 
шпагату .... 7 ф.Х 25 к.= 1 р. 75 к.
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Заводъ долженъ:

свѣчи .... . 11 п. 10 ф.Х32 р. = 356 р.
огарочнаго воску. . 63 п. 15 Ф-Х20 р- 60 к.=13О5 р. 52 к.
воску бѣл. пчел. . 22 п. Х26 р- = 572 р.

2430 р. 27 к.
На бѣлкѣ желтаго воску 718 п. 22 Ѵ-2 Ф-Х26 р =18681 р. 98 к.

Всего: 100307 р- 07 к.

авансъ церквамъ епархіи 7425 р. 49 к
Асадову 600 Р-
А. Захарову 200 Р-
С. Захарову' 1000 Р-
Князеву 52 Р-
Лепешкину . 1900 Р-
Пронин}’ • • 800 Р-
Рейнскому товариществу 8308 Р-
Слѣпышеву. 7700 р.

27985 р. 49 к.
На 20-е августа числилось достояніе завода . 72321 р. 58 к.

Всего: 100307 р. 07 к.
Обревизовавъ заводъ, съѣздъ нашелъ возможнымъ, по согла

шенію съ правленіемъ завода, принять изъ доходовъ завода 
пять тысячъ рублей на нужды епархіи. Ревизуя заводъ, съѣздъ 
обратилъ вниманіе на продажу свѣчей частнымъ лицамъ и, 
обсудивъ этотъ вопросъ, съ своей сторнны не находитъ пока 
препятствій къ таковой продажѣ.

Слушали: заявленіе членовъ Комитета по управленію заво
домъ о предоставленіи свѣчному заводу права пользоваться кре
дитомъ и о выраженіи благодарности завѣдующимъ складами.

Постановили: а) въ виду обременительнаго труда и малаго 
вознагражденія съѣздъ считаетъ нравственнымъ долгомъ выразить 
глубокую благодарность завѣдующимъ складами, а Епархіальное 
Начальство покорно проситъ болѣе усердныхъ изъ нихъ по-
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ощрять возможными наградами; б) съѣздъ уполномачиваетъ за
воды кредитоваться йодъ воскъ и заводскій инвентарь до 10 т. 
рублей въ Азовскомъ банкѣ или въ Обществѣ взаимнаго кредита 
для^болѣе устойчивыхъ операцій завода.

Разсмотрѣвъ общее состояніе завода, съѣздъ считаетъ не
обходимый)., между прочимъ, для болѣе успѣшнаго пользованія 
кредитами, не оставлять при заводѣ существовавшій до сей поры 
временный ревизіонно-распорядительный комитетъ, а учредить 
вмѣсто него, по примѣру другихъ епархіальныхъ свѣчныхъ заво
довъ, Правленіе свѣчного завода, избравъ на должность предсѣ
дателя завода священника Каѳедральнаго Собора Николая Пути
лина съ жалованьемъ 150 р- въ годъ, а членами Правленія священ- 
никовъ-г-Солнцева и Какулиди съ жалованьемъ 75 р. каждому 
изъ нихъ въ годъ. Смотритель завода, свящ. I, Цолпаковъ у«йН 
ствуетъг какъ непремѣнный членъ Правленія, и ему въ видѣ 
единовременной награды, въ ознаменованіе того, что заводъ, прй 
извѣстномъ его содѣйствіи, начинаетъ помогать епархіи, съѣздъ 
рѣшилъ выдать пятьдесятъ руб.

На подлинномъ послѣдовала 23 августа резолюція Его Преосвя
щенства: „Очень и оченьрадъ, что нашъ свѣчной заводъ, незакрытый когда-то 
Сігъздомъ лишь благодари моему заступничеству и совѣту, начинаетъ 
уП!ѢЦ<ат>> Съѣздъ и помогать епархіи. Отъ, всей моей души желаю заводу 
дтгъцгъйших^ успѣховъ іг процвгыпанія на пользу нашей епархіи. Журналъ. 
уіпвер.ждаепісяи %

(Окончаніе будетъ).

Редакторъ, секретарь Консисторіи Н. И, Булгаковъ.

‘' В - ІІЕОФФПЦІА.ІЬПАЯ ЧАСТЬ. ,’й7Извѣстія и замѣтки.
л.. Архіере/іукія богослііжсуір. • 4Ег,?н Преосвященство, Преосвященнѣйшій; 

Гедеонъ,, Епископъ, Владикавказскій и Моздокскій, изволилъ совершить 
въ каѳедральномъ сЬборѣ 7 сентября, на воскресенье, 'литургію, іі $-гр' 
на праздникѣ рождества' БоГбродй'цьг’й по чріійёсе'нія чудотворі/бМ
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Моздокской иконы Божіей Матери, литургію, а наканунѣ всенощную съ 
акаѳистомъ (въ оградѣ соборной, близъ южныхъ вратъ').—За воскресной 
литургіей былъ посвященъ во діакона Псаломщикъ ст. Марьинской Стефайъ 
РогОЖинскій

Отъѣздъ Его Преосвященства. 12 сентября въ дневнымъ поѣздомъ 
Его Преосвященство, Преосвященнѣйшій Гедеонъ, отбылъ изъ Влади
кавказа въ отпускъ.

Встрѣча чудотворной иконы Моздокской Божіей Матери. Ровно вь 2 
ча<а дня 7-го сентября послышался звонъ на соборной колокольнѣ, послу-^- 
жившій сйгііаломъ къ выступленію изъ всѣхъ церквей города крестныхъ хо
довъ и напомнившій жителямъ, что наступаетъ торжественный моментъ 
встрѣчи чудотворной иконы Божьей Матери Моздокскія. Пестрой лентой 
потянулись горожане за Шалдонъ, гдѣ должна была произойти встрѣча 
святыни, шедшей изъ станицы Сунженской. Къ тремъ часамъ вся громад
ная площадь между кладбищемъ и постройками Шалдона была перепол
нена толпами народа. На мѣстѣ встрѣчи была устроена полотняная па
латка для преосвященнаго Епископа Гедеона. Послѣ нѣкотораго времени 
къ мѣсту встрѣчи стали подходить изо всѣхъ церквей города крестные 
ходы, вь сопровожденіи духовенства въ крестовыхъ зеленыхъ облаченіяхъ. 
Ко времени прибытія владыки Гедеона, въ три съ половиною часа дня, 
вдоль дороги выстроился длинный рЯДъ хоругвей, крестовъ, образовъ и 
церковныхъ фонарей, принесенныхъ изъ всѣхъ городскихъ церквей. Впе
реди стало многочисленное духовенство, сзади котсраго помѣстились со
борные пъвчіе, а за ними рядъ монашествующихъ изъ Покровскаго жен
скаго монастыря. Громадная толпа народа стояла въ благоговѣйномъ ожи
даніи. Всѣ чувствовали себя какъ-бы въ громадномъ храмѣ, куполомъ 
котораго служило голубое, безоблачное небо, на которомъ сіяло міровое ‘ 
нерукотворенное паникадило,—солнце, яркимъ свѣтомъ озарявнее торже
ство. Наконецъ, пронеслась вѣсть, что святая икона показалась вдали. 
Тотчасъ изъ палатки вышелъ преосвященный Гедеонъ въ полномъ 
парчевомъ облаченіи. Вставъ среди духовенства сь посохомъ въ одной 
рукѣ и св. крестомъ въ другой, архипастырь, окруженный знаками 
своего архіерейскаго достоинства, ожидалъ святую икону подъ палящими 
лучами солнца. Еще немного, и вдали показались колыхающіяся въ 
воздухѣ хоругви, а за ними и столь горячо ожидаемая икона. Впереди 
иконы шелъ Начальникъ области, временный гёнералъ-губерна-торъ,
г.-л. А. М. Кодіобакинъ, далеко за городъ выѣзжавшій навстрѣчу 
святынѣ. Лишь только икона поравнялась съ первыми рядами духовенства, 
какъ навстрѣчу ей выступилъ Преосвященный Владыка сь сонмомъ духо
венства и привѣтствовали дорогую гостью пѣснопѣніями. Послѣ краткаго мо-
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литвословія духовная процессія двинулась въ соборъ. Впереди иконы ше
ствовалъ опять генералъ-лейтенантъ Колюбакинъ, и. д. городского головы 
Г. В. Баевт, воинскій: начальникъ полк. филипповь, многіе изъ интеллиген
ціи и масса простого народа. Близъ помѣщенія музыкантской команды 
Терскаго казачьяго войска, шествіе было встрѣчено торжественными зву
ками гимна „Коль славенъ1', исполненнаго хоромъ музыкантовъ Апшерон- 
скаго полка. Начиная отъ моста до самаго собора стояли шпалерами вой
ска (Апшеронской полкъ, казачій въ конномъ строю и Владикавказская 
мѣстная команда) во главѣ съ начальникомъ 21-й пѣхотной дивизіи, гене
ралъ-лейтенантомъ Ясенскимъ. По мѣрѣ движенія торжественной процес
сіи, войска свертывались и замыкали шествіе. По прибытіи крестнаго хо
да къ собору, святая икона была поставлена на особый помостъ, соору
женный въ церковной оградѣ близъ южныхъ дверей храма. Послѣ молеб
на Пресвятой Богородицѣ, народъ сталъ прикладываться къ чудотворному 
ея образу, а всѣ мѣстныя святыни возвратились въ свои храмы, въ сопро
вожденіи духовенства, при пѣніи церковныхъ молитвъ. Рѣдкое зрѣлище, 
при чудной погодѣ, представляло описанное торжество, въ которомъ при
няли участіе большинство гражданъ. Вечеромъ, по распоряженію владыки, 
всенощное бдѣніе было совершенно соборне на открытомъ воздухѣ. Теп
лый вечеръ, ясное небо, торжественное служеніе на открытомъ мѣстѣ,— 
все это привлекло тысячную толпу богомольцевъ, благоговѣйно и усердно 
молившихся передъ чудотворнымъ образомъ. („Терск. Вѣд,“)
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